

Titel: Netflix-Drehort Stahnsdorfer Friedhof

Text-/Moderationsvorschlag:

Olaf Ihlefeldt leitet Deutschlands zweitgrößten Friedhof bei Berlin. Er liebt den morbiden Charme. Die Macher der Netflix-Serie "Dark" fanden auf dem Gelände die passende Mystery-Kulisse.

Filmlänge: 3:02 Minuten Autor: Fynn Hornberg

Kamera & Technik: Fynn Hornberg, Jörn von Lutzau

Musiklizenz: Yehezkel Raz - Icicles (artlist.io)

Region: Brandenburg Berlin

O-Töne:

Olaf Ihlefeldt, Leiter des Stahnsberger Friedhofs

Infos:

Friedhof Stahnsdorf dient als Filmkulisse

Stahnsdorf (epd). Der Südwest-Kirchhof Stahnsdorf im Berliner Umland genießt eine hohe Popularität. Das liegt an den Filmen, denen er immer wieder als Kulisse dient. Der Friedhof habe eine lange Geschichte, sagte Friedhofsleiter Olaf Ihlefeldt dem Evangelischen Pressedienst (epd). Bisher haben Filmteams unter anderem Szenen für die Serie „Babylon Berlin“ und die Netflix-Produktion „Dark“ auf dem Südwest-Kirchhof gedreht. Der seit 1909 genutzte Friedhof zähle zudem zu den größten Friedhöfen Europas, sagte Ihlefeldt.

Die Macher von „Dark“ haben den Friedhof mehrfach genutzt. „Der Berliner Regisseur hat sich in den Ort verguckt und hat alle drei Staffeln hier gedreht“, erläuterte Ihlefeldt. „Motivjäger“ aus der ganzen Welt kämen auf den Friedhof, um die Szenerie der Friedhofs-Kapelle persönlich zu erleben. Sie seien immer wieder fasziniert von dem, was sie hier vorfinden. Im Jahr 2018 gewann „Dark“ den Grimme Preis in der Kategorie Fiktion.

Ihlefeldt selbst findet Friedhöfe nicht gruselig, sagt er. Er sehe eher den „morbiden Charme und die wilde Romantik“. Diese wolle er als Friedhofsleiter erhalten, „weil alles das, was man hier sieht, bei aller Schwere, eine große Leichtigkeit hat“, begründete Ihlefeldt.

AP:

Christian Spangenberg, Tel. 069/92107-160, c.spangenberg@ev-medienhaus.de

Der Film ist produziert von der Medienhaus der EKHN GmbH (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau). Die Medienhaus der EKHN GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Sebastian Jakobi

Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069-92107 221

s.jakobi@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**